

Aspirina contra el cáncer

Publicado el: 27-11-2017

Estudios han descubierto los muchos efectos beneficiosos de la aspirina. Hace un tiempo científicos descubrieron que las mujeres que consumen aspirina de forma regular disminuyen las posibilidades de desarrollar cáncer de pulmón. Ahora un nuevo estudio ha llegado a la conclusión de que la ingestión de la aspirina puede tener un impacto a la hora de reducir las probabilidades de desarrollar otras formas de cáncer.

El estudio fue llevado a cabo por el Instituto de Investigación Farmacológica de Milán, que utilizó a casi tres mil pacientes. Lo que halló fue que el consumo de aspirina de forma regular durante cinco años o más, parece que reduce en dos tercios los riesgos de padecer de cánceres de tipo tracto aerodigestivo (boca, garganta y esófago).

Descubrimiento

Esta no es la primera noticia de los efectos positivos de la aspirina a la hora de combatir el cáncer.

Otros estudios han demostrado su efectividad a la hora de tratar el cáncer de pecho, páncreas, pulmón y colon.

Pero si es la primera vez que se descubre que su consumo puede reducir el riesgo de desarrollar un cáncer en el tracto aerodigestivo.

Según los científicos, la aspirina podría actuar sobre una enzima, la ciclooxigenasa-2, que juega un papel fundamental en la aparición de cáncer de garganta.

De cualquier manera los investigadores creen que es necesario seguir estudiando los posibles efectos de la aspirina a largo plazo.

Fuente: <https://netsaluti.com>